

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En octobre, la Mairie sera rose contre le cancer du sein

Inscrit désormais dans les mœurs et ancré dans les réseaux sociaux « Octobre rose » existe depuis plus de 10 ans et est un bel exemple de campagne de sensibilisation.

Le cancer du sein est un sujet qui concerne toutes les femmes et toutes les familles. Toutefois, si cette maladie perdure encore de nos jours, une chose est sûre, la médecine avance et les moyens mis en place comme la sensibilisation et le dépistage du cancer sont de plus en plus rependus.

Détecté suffisamment tôt, le cancer du sein peut non seulement être guéri dans plus de 90 % des cas mais aussi être soigné par des traitements moins agressifs, moins mutilants ou entraînant moins de séquelles.

Pour toutes ces raisons, en tant que collectivité, la ville de Duclair participe, à son échelle à cette campagne.

Nous avons décidé cette année avec les membres du CCAS (Centre Communal d'Action Social) de fleurir la façade de la Mairie de géranium rose et de projeter une lumière rose. Acte symbolique, visuel qui a pour but d'interpeller le public et d'apporter notre soutien à la lutte contre le cancer du sein.

Jean Delalandre



**Président du CCAS et
Maire**

Virginie Macé



**Vice Présidente du
CCAS et Maire Adjointe
en charge des Affaires
Sociales et Communication**